

LA VANGUARDIA POPULAR DE LA TARDE, HORA DE COSTA RICA, ENTRANON LOS ALIADOS



GENERAL LECLERC quien al frente de una división blindada francesa entró ayer en la tarde a París.

A ESTA HORA EL EJERCITO BLINDADO FRANCÉS DEL GENERAL LECLERC ENTRA EN LA CAPITAL DE FRANCIA— PARA EL CESE DE HOSTILIDADES EN PARÍS ENTRE LOS PATRIOTAS Y LA GUARNICIÓN ALEMANA SE CONVINO Y N. ARGENTINO QUE PUSO FIN A LA LUCHA— CUMPLIENDO CON EL OBRERISMO HECHO DESDE LAS COLUMNAS DE NUESTRO COLEGIA "ÚLTIMA HORA". LA SIENA DE "LA TRIBUNA" ANUNCIA A LA CAPITAL QUE LAS TROPAS ALIADAS ENTRAN EN PARÍS

FOR PRIMERA VEZ EN ESTA GUERRA LOS HABITANTES DE UNA CIUDAD LA RECONQUISTAN ELLOS MISMOS A SUS ENEMIGOS— TAL EL CASO DE LA CAPITAL DE FRANCIA EN ESTOS DÍAS— LOS ESTADOS UNIDOS— SE TORNA GRAVÍSIMA LA SITUACIÓN DE HITLER EN LOS BALCANES, PUES BULGAROS Y RUMANOS CAPITULO AYER ACEPTANDO LAS CONDICIONES DE PAZ PROPUESTAS POR RUSIA EN BRATSKA Y LOS SERBIOS EN BELGRADE— PODRAN SER DEFENDIDAS FACILMENTE CON LA CAIDA DE RUMANIA.— LAS 25 DIVISIONES DEL EJERCITO ALEMÁN EN LOS BALCANES HAN SUFRIDO UN GOLPE MORTAL CON LA CAPITULACIÓN RUMANA Y QUEDAN EXPUESTAS A UN FLANQUEO CATASTRÓFICO

UNA DE LAS SORPRESAS MAS GRANDES QUE HA TENIDO EL GENERAL BRADLEY FUE CUANDO SE LE COMUNICÓ QUE LA GUARNICIÓN ALEMANA DE FRANCIA HABÍA CESADO DE LUCHAR Y SE RETIRABA— INMEDIATAMENTE ESTABA LA DIVISION DE LA FLECHA, BLINDADA FRANCESA, PARA QUE ENTRA EN LA CIUDAD PARA APOYAR A LOS PATRIOTAS, LO QUE EFECTUO ENSEGUIDA— PARIS ESTÁ EN SITUACIÓN DESESPERADA, NECESITA YA TRES MIL TONELADAS DE VIVERES Y TRES MIL TONELADAS DE CARBÓN— LAS FUERZAS DE PATTON PASARON RONDOANDO PARIS Y SIGUIERON SU MARCHA AL ESTE, DECLARAN QUE NO DESCANSARON HASTA LLEGAR A BRIN

NOTA.—En la mañana de ayer a las cinco a. m. un despacho de Londres, recibí el día que el radio de Argel decía que los patriotas se habían apoderado de París. Recibido por nosotros tal mensaje esperamos su confirmación atentos, como de dato al público. Después un mensaje del cuartel general aliado de Londres llegó a nuestras oficinas dijo textualmente: "Oficial el cuartel general aliado dijo textualmente a las once y cuarenta y cinco minutos de la mañana que se confirmara la entrada de las fuerzas aliadas a la capital de Francia. En efecto, a las 6 y 30 hora de San José, o sea las doce hora de París, recibimos la noticia oficial de que las tropas francesas del general Leclerc, primeras fuerzas aliadas en hacerlo, entraban a París. A esa hora la fausta noticia fue dada por nuestra sirena a la capital costarricense.

LA EXTRAORDINARIA Y SORPRESIVA CAIDA DE PARIS

LONDRES, 23 UP.— La segunda división blindada francesa entró a París los días de haberse levantado los parisenses contra un solo hombre para aplastar las abigarradas y aterradoras tropas alemanas que se habían agrupado en la ciudad. Todo sucedió con fantástica rapidez. El ejército norteamericano estaba desarrollando ayer su avance a través de Evreux hacia la desmochada del Sena después de lo cual pensaba volver sobre París cuando el francés entró bruscamente al cuartel del general Bradley. Era un jefe de las fuerzas del interior de París y trala una historia increíble. Dijo que había conseguido el armisticio con las fuerzas alemanas en París. El pueblo parisense había levantado e infligido tal castigo a los alemanes que el comandante alemán había solicitado el armisticio. El jefe enemigo quería retirar tropas de los campos del oeste y sur de París donde habían hecho frente a los norteamericanos y retirarse a través de la ciudad. El armisticio debía seguir hoy a medio día. La noticia, que el jefe del cuartel general de Bradley porque si bien sabía que el día del sábado había tumultos en París imprecisamente que las cosas habían llegado tan lejos que los franceses habían apesadumbrado a los alemanes tan terrible castigo. Toda la operación había sido planeada con objeto de lograr un completo cerco de las fuerzas alemanas al norte del Sena pero Bradley decidió que un miembro del Buró Político de la Vanguardia Popular iba a ser expulsado debido a sus divergencias doctrinales con la línea del partido

tuvo parte de las fuerzas francesas del general Leclerc agregadas al tercer ejército norteamericano y éste está integrado por el undécimo grupo del ejército que dirige Bradley. En el mismo sentido enviase algunas formaciones estadounidenses. En pocos minutos pisó en movimiento la maquinaria para ocupar la capital francesa. No se pesaba la responsabilidad. París está en situación desesperada. Calcularse que necesita inmediatamente tres mil toneladas de alimentos y tres mil toneladas de carbón. Después deberá seguir recibiendo abastecimientos continuos. Pero era necesario tomar esa decisión aunque sólo fuese por el hecho extraordinario de que los franceses habían reconquistado su propia capital. Todas las manos habíanse levantado contra los alemanes y por primera vez en esta guerra los habitantes de una ciudad habían reconquistado al enemigo. París, reina de las ciudades, cayó por la mano de sus propios ciudadanos que demostraron que no existe eso que llaman derrota.

EL FORMIDABLE AVANCE ALIADO EN EL SUR DE FRANCIA

ROMA, 23 UP.— Vengadores tropas francesas en su gran primer triunfo de guerra conquistaron Marsella mientras a diecinueve columnas blindadas norteamericanas llegaba hasta Génova 235 kilómetros tierra dentro al norte desde el Mediterráneo y a 295 kilómetros en línea recta del Alemania. Los franceses triunfaron en Marsella desde el arco de gozido y aplastaron los diez menos una cuantos núcleos de resistencia nazi, nueve días después de la invasión aliada al sur de Francia. Al este de Marsella los yankees alemanes aún sostienen en Tolón pero los franceses siguen empujándolos firmemente hacia el mar a punta (Pasa a la pág. OCHO)



GENERAL KOENIG Jefe del Ejército Interior de Francia que desde el cuartel general de Evreux, en Normandía, anunció la liberación de París

LA VANGUARDIA POPULAR
PERIODICO LIBRE, DE UN PAÍS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES
Director JOSE MARIA PINAUD PÁGINA UNO AÑO XXV NUMERO 7108
SAN JOSE, COSTA RICA, A C. JUEVES 24 DE AGOSTO, 1944

NAPOLEON SEÑALO HACER 129 AÑOS EL PUNTO DE INVASION A FRANCIA POR EL MEDITERRANEO.

LOS ESTRATEGAS Y TECNICOS ALIADOS, DESPUES DE DOCE MESES DE ESTUDIAR LAS COSTAS DEL SUR DE FRANCIA, CONVINIERON EN QUE EL GOLFO DE SAINT RAPHAEL Y NO OTRO, ERA EL LUGAR DE LA INVASION— Y EN AGOSTO DE 1944, COMO EN MARZO DE 1815 NAPOLEON, EL GENERAL DE TASSIGNY INICIO EL SEGUNDO DESEMBARCO EN FRANCIA DE LOS EJERCITOS ALIADOS

420 MIL FRANCESAS, EL EJERCITO QUE ORGANIZARA GIRAUD, SIEMPRE AMADO DE LOS VETERANOS DESEMBARCO EN AQUEL SITIO APRENDIENDO EL CUARTO FRENTE CONTRA HITLER.— LA FLECHA DE LA BATALLA DE AUSTRERITZ, DE BORDAS LOS PLANES DEL ENEMIGO, ANEXAR LA RETAGUARDIA Y CUANDO ESTUVIERA COGIDO ENTRE LAS PINZAS, ARROLLAR EL CENTRO, SIGUE SIENDO LA TACTICA DE LA VICTORIA

Es la misma que, dió a los alemanes hace cuatro años las victorias en Francia y Bélgica, la misma que dominó a Polonia y la que batió a Rusia en los años iniciales de la guerra

Es la misma que los rusos han aplicado desde Stalingrado, la usada por Montgomery en Africa y la que se está aplicando en Normandía a Von Kluge

Patton no está haciendo otra cosa que imitando a Lannes y a Muralud cuando Napoleón les lanzaba sobre las alas del enemigo para luego el empujar en el centro y realizar una victoria extraordinaria

Evacuado al gran campamento de todos los tiempos en las playas de Frejus, donde un hombre con 800 soldados de su guardia imperial, desfiló en un desembarco tan osado como los de hoy a la Europa entera

CON LAS FUERZAS DE DESBARRA, es el mejor sitio de la costa del Mediterráneo de Francia para un desembarco. Las costas de PROVENZA, Agosto 19— El 19 de marzo de 1815 un hombre al frente de ocho pequeñas goletas en las cuales transportaba un ejército de 800 hombres efectuó el desembarco de sus tropas. Este desembarco se efectuó en la costa entre Frejus y Saint Raphael, al oeste de Córcega y de Niza. El hombre era Napoleón. Los que componían el ejército, los viejos soldados de la guardia imperial.

Hoy, agosto de 1944, a los 129 años se la repetido la misma escena exactamente en la misma costa. Pero las fuerzas que le eran venían transportadas en 674 navíos de todas categorías y con como las del emperador, tropas francesas. Estas desembarcaron primero. Luego, norteamericanos, españoles, británicos. La comandaba el general Patch, americano. Los franceses venían a las órdenes del general de Tassigny. Pero aquella primera ola eran miles de hombres. La centura no me dió decirlo pero su número se escribió con cinco ceros después de la cantidad inicial.

El caso es sorprendente. Napoleón escribiría al general Drouot la victoria de la salida de la isla de Elba: "Se proponga desembarcar en el golfo de Saint Raphael"



NAPOLION BONAPARTE

Después de cinco años de padecimiento se está escribiendo el último capítulo de la guerra

Dos grandes errores han abreviado el término de este drama: el ataque de Hitler contra Rusia en 1941 y el asalto de los japoneses a Pearl Harbor en 1942

Con el primero Hitler echó contra Alemania la fuerza exterior dinaria de la nación soviética, arrojando así, realmente, el segundo frente contra su propio país

El ataque del Japon convirtió a los Estados Unidos en potencia beligerante y la transformó en el arsenal inagotable de las democracias

El doctor don Vicente Castro Cervantes, en conversación con un redactor de LA TRIBUNA, le da una hermosa impresión del momento mundial

Nuestro particular amigo el doctor don Vicente Castro Cervantes es uno de los hombres que un terror por la causa aliada, por la causa de la libertad y de la justicia en esta lucha mundial, es admirable. Su fe es su garantía. Francia está al mundo hacia Inglaterra y no se da cuenta de la debilidad francesa no era a lo que, incidente de la lucha y que Francia renunciar. Lo hemos visto

DE UN AÑO A ESTA PARTE, VANGUARDIA POPULAR SE HA CUADRUPPLICADO

Nunca en la historia de nuestro pueblo había logrado una victoria tan granica, una conciencia tan profunda y una estructuración interna tan sólida como en el presente

Erupto periodístico del pasquin "La Hora" es la noticia de que un miembro del Buró Político de Vanguardia Popular iba a ser expulsado debido a sus divergencias doctrinales con la línea del partido

O a menos de que quieran descubrir su estrategia pueril de que ser contrarrestar para ocultar el hecho cierto de que uno de los más altos dirigentes del Centro Giostro, Acosta Jiménez, se separó asuado de esta agrupación, dice LA TRIBUNA el dirigente Vanguardista Joaquín Gutiérrez Mangel

Ayer en la tarde recibimos en nuestra redacción la visita del dirigente vanguardista don Joaquín Gutiérrez Mangel, quien vino a darnos, con ruego de publicación, las siguientes expresiones concretas y firmes:— "El "La Hora" de anteaño salió publicado a tres columnas, primera página, un cupo periodístico producto de alguna franquicia. Dice el pasquin que un miembro del Buró Político del Partido Vanguardia Popular, iba a ser expulsado debido a sus divergencias doctrinales con la línea de este partido.

A propósito de esta menoscabada, quiero declarar: que es absolutamente falso que ninguno de los miembros del B. P. vaya a ser expulsado. Mas aún, no existe en la actualidad la más seria divergencia de opinión entre los integrantes de ese organo. Por lo contrario, nunca en la historia de nuestro partido se ha logrado una unidad tan granica, una conciencia tan profunda

Y a la estructura interna tan sólida como en el presente. Basta revelar el hecho de que, un año a esta parte, el Partido Vanguardia Popular ha cuadruplicado el número de sus organizaciones y de sus miembros.

Por lo tanto interponemos al vespertino quentero para que publique el nombre del "expulsado", a menos de que prefiera agregar una más a la larga serie de columnas y falsedades que cuentan a su haber. O a menos de que quieran descubrir su estrategia pueril de querer contrarrestar para ocultar el hecho cierto de que uno de los más altos dirigentes del Centro Giostro, Acosta Jiménez, se separó asuado de esta agrupación.

—(PASA a la Pág. 4, Col. 6)

WILLIE HOPPE, CAMPEON MUNDIAL DE BILLAR, LLEGARA EL VEINTIDOS DE SETIEMBRE PROXIMO A COSTA RICA

Viene acompañado de otra variedad mundial de este deporte: Charles Peterson, el "Rey de la Fantasia"— Darán ambos varias exhibiciones en esta capital, la primera en honor del señor Presidente de la República y de la Embajada Americana y a las siguientes públicas, durante los días 23 y 24



WILLIE HOPPE

Hoppe y Peterson representan la máxima expresión de este deporte en el mundo y su visita a esta capital obedece a gestiones realizadas en este sentido por los agentes en Costa Rica de la casa fabricante de los billares Brunswick



CHARLES PETERSON

El 22 de setiembre próximo, a las dos de la tarde, pondrá pie en el Aeropuerto de la Sabana, el Campeón Mundial de Billar Willie Hoppe. Vendrá acompañado por otra celebridad mundial de este elegante y limpio deporte: Charles Peterson.

—(PASA a la Pág. 3, Col. 4)

VETA EL EJECUTIVO EL PRIMER DECRETO EMITIDO EN LAS SESIONES ORDINARIAS DEL CONGRESO

El que estableció que el sobrante del impuesto de tres colones por cada automóvil particular debe ser distribuido entre las Cruz Rojas de provincias

Esta disposición es la que el Poder Ejecutivo objeta porque ella veta la constitución del sano propósito de la Cruz Roja, que obliga a la secretaría de hacienda a llevar cuenta especial y detallada del impuesto

Con un innecesario recargo de trabajo sin gran beneficio para las instituciones y destruyendo un principio del cual sólo puede sacar beneficios la hacienda pública

Lo demás de la ley, es decir el impuesto creado y la subvención acordada, merecen la aprobación del Poder Ejecutivo, dice el secretario de hacienda, don Alvaro Bonilla Lara

El congreso constitucional emitió por cada automóvil de servicio un decreto, en el período de sesiones ordinarias, creando un impuesto de tres colones por cada automóvil como subvención que el trales a favor del Tesoro Públi. —(PASA a la Pág. 3, Col. 5)

A una alta posición del Departamento Médico del Servicio Cooperativo Interamericano, el doctor Cueva

HA SIDO NOMBRADO EN ESE IMPORTANTE CARGO Y HA INICIADO YA SUS LABORES

El Servicio Cooperativo Interamericano de Salud Pública funciona en íntima colaboración con la Srta. de enfermería pública TAMBIEN SE NOMBRÓ SUPERIORA DE ENFERMERAS DE ESE DEPARTAMENTO A LA SRITA. LOLITA MARTINEZ

Nuestro distinguido amigo el Interamericano de Salud Pública don Hilario Cueva, ha ya desde hace algún tiempo y con singular acierto viene ocupando en el departamento mencionado en el país en íntima colaboración del Servicio Cooperativo In. —(PASA a la Pág. 6, Col. 7)



Paris, la ciudad luz, reintegrada ayer por la heroicidad de sus propios hijos, a la vida de la libertad después de cuatro años de cautiverio entre las garras de los nazis.

EDITORIAL LA LIBERACION DE PARIS

Haec cuatro años se estrenó el mundo cuando París cayó en poder de las ferreas columnas de Hitler. Los prisioneros otra vez, como en el año terrible, volvían a profanar la clara capital del espíritu. Sin embargo, jamás creímos que aquello fuera definitivo. Como en el setenta, París volvería a surgir de sus cenizas, como la Francia entera. Esa era nuestra esperanza y esa esperanza se la visto con verdad ayer en realidad.

Ya está a la venta! la cuarta obra editada por "Letras Nacionales" Un interesante estudio de MAX. KOBERG B. sobre

EL MERCADERO ORDEN SOCIAL (Ideas y Comentarios) Le interesará por la forma sencilla, ágil y amena en que están planteados los problemas del mundo de hoy, los problemas de la humanidad futura.

PIDALA EN TODAS LAS LIBRERIAS LA LEY DE INQUILINATO NO VULNERA...

Viene de la pag. UNO... que desalojara el inmueble dentro del plazo de cinco meses... El decreto N.º 107 del 13 de agosto de 1943 no es contrario al principio de irretroactividad de la ley que consagra el artículo 26 de la Constitución Política... El artículo 19 del Código Civil, sea, sea ley puede regir los casos nuevos de inquilinato que ocurren a contar de su vigencia ya que la Cámara Legislativa que la emitió no sujeta a su vigencia los arrendamientos de fecha anterior a su promulgación...

MUCHAS VIDAS TIENEN AUN QUE SER SACRIFICADAS ANTES DE QUE LA META FINAL SEA OBTENIDA

LA LIBERACION DE PARIS ES UN HECHO SIGNIFICATIVO EN LA CRESCIENTE DECADECENCIA DEL ENTENDIDO. PERO DEBERIAMOS GUARDARNOS DE INTERPRETARLA COMO UN RECHUZO DE QUE LA GUERRA PUEDE CONSIDERARSE COMO GANADA Y QUE NO DEBERIAMOS AMINORAR NUESTROS ESFUERZOS

El señor embajador de los Estados Unidos en Costa Rica, Mr. Fay Allen Des Paré, comentó la liberación de París... ser hechos y que muchas vidas dejaron de ser sacrificadas gracias a que la meta final se obtuvo...

TODAVIA NO HA RECIBIDO EL SEÑOR PRESIDENTE LA LEY DEL TABACO

SE ESPERA QUE HOY LE SERA ENVIADA, CON NUMEROSOS DECRETOS ENITIDOS ULTIMAMENTE POR EL CONGRESO. Inmediatamente procederá a su estudio a fin de formular las observaciones que estime convenientes

PROTESTAMOS DE QUE UN DEMOCRATA CON CARFETA ATAQUE AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

También protestamos del atropello a la profesora doña Corina Rodríguez y del escarnio contra la bandera de la Unión Soviética DICEN EN TELEGRAMA A "LA TRIBUNA" NUMEROSOS MIEMBROS DE VANGUARDIA POPULAR DE PUNTARENAS

Anoche recibimos el siguiente telegrama de Puntareñas, en el que se da cuenta de que se produjo un incidente en el minihoc que celebró en dicha ciudad organizado por el Colegio José Martí... Atentamente. Jesús Cuadra, Rafael Angel Rodríguez, Isidro Leal, Juan E. Mendez Ferrer, Quevedo, Rafael Lora, Miguel A. Castro, Reinaldo Ugalde, Carlos Calderón, Mario Escobar, Eldaura Rios, Víctor Espinoza, Carmen de Gutiérrez, Paula Escobar, Miguel A. Bostilla, José Meza, Guido Rafel Gamboa, E. F. Muriel Rojas Estrella, Víctor B. Bofes, Carlos Carvajal, Tito Canales P., Nicolás Guido, Dima Umaná, Arturo Hernández, J. Ernesto Araya, Manuel Herero, Guillermo Sánchez, Rubén Flores, Hernán Salazar, Alejandro Velásquez R., Humberto Rocha, Luis Ordóñez, Tito Aguilar O., Juan Ramón Campos, N. A. Barrios José Alvarado G. José Benito, Osvaldo A. Molina, A. Juan Castillo M., Blas S. Estuñes, Miguel Mendosa, Manuel A. Siquiera.

Secretaría de Agricultura e Industrias

Departamento Nacional de Agricultura TELEFONOS 3699 Y 3307 SAN PEDRO DE MONTES DE OCA

A los cultivadores de arroz OFRECEMOS ABONO

FERMOFOSCA 9% Nitrgeno 9% Fósforo 7% Potasa GRANO de ORO 9% Nitrgeno 8% Fósforo 13% Potasa

AMBOS, ESPECIALES PARA EL CULTIVO DE ARROZ, A SU PRECIO DE COSTO DE C 29.00 EL QUINTAL EN LAS BODEGAS DE LA FIRMA LACHNER Y SAENZ EN SAN JOSE.

ESTE ABONO PUEDE TAMBIEN SER ADQUIRIDO AL CREDITO, MEDIANTE LA INTERVENCION DE LAS JUNTAS RURALES DE CREDITO DEL BANCO NACIONAL, POR MEDIO DE UNA OBLIGACION CON GARANTIA FIDUCIARIA A LA ORDEN DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA AL PRECIO DE C 29.00 QUINTAL. SALVE A SU ARROZAL Y AYUDENOS EN NUESTRO EMPENO DE PRODUCIR

Al encender un fósforo, si es AGUILA, hay SEGURIDAD su llama es viva y duradera ESTILO SUECO HECHO EN COSTA RICA Distribuidores: ALMACEN GAMBOA & THOMPSON APARTADO 1843 TELEFONO 6187

REINA DE LA AGRICULTURA SE ELEGIRA POR PRIMERA VEZ EN EL PAIS SE HARA ENTRE LAS SEÑORITAS DE TODOS LOS DISTRITOS DEL CANTON

La municipalidad del cantón de Atenas, de la provincia de Alajuela, tomó el importante acuerdo a iniciativa de jóvenes del cantón de hacer la elección de una reina de la agricultura de Atenas. La elección se hará entre las señoritas de todos los distritos del cantón y ha sido nombrado por la municipalidad un comité para la organización de ese concurso. La elección se hará con motivo

COMENTARIOS IMPERTINENTES Manifiesto al país y a sus fuerzas vivas del "Centro de Estudios por los Problemas Nacionales"

La Patria, esta Patria por la que nuestros mayores derramaron su sangre generosa en los campos de batalla de Santa Rosa, Rivas y San Juan, se está hundiendo en el piélago profundo de la incomprensión ambiente. Costarricense sea! basta ya, basta ya, basta ya. Repetimos una más, aun que esto nos cueste la vida: basta ya! Ya es mucho; Ya es mucho! No podemos permitirle al "cristianismo" robarnos que nos desahogara su ruidosa marcha hacia la liquidación de los valores de nuestra democracia. Allí están los ciudadanos más puros, y más valerosos de la República Dominicana, yacientes en sus lechos, víctimas de la cincha y el black jack, de los gases asfixiantes y de las trampas de las fuerzas contrabuladoras que están detentando el Poder, que es del Pueblo. No nos, costarricenses, los lamentos de las viudas y los huérfanos que el afán de mando y de dominio de la oligarquía civil en concubinato vergonzoso con los comunis, nos ha dejado sin padre, sin esposa! No escuchamos, oh costarricenses, los ayes que surgen de las tétricas prisiones donde miles de ciudadanos altivos lloran su perdida libertad por querer para su patria los aires puros de la democracia, libres de la perniciosa contaminación de las ideas extremistas? Es que, acaso, costarricenses, oh costarricenses, ¿os habéis vuelto sordos de repente? Pero ay! bien sabemos que no sois sordos que en vuestros oídos están resonando los ecos desgarradores de las quejas de vuestras esposas, vuestras hermanas y vuestras madres, exigiéndonos, aun a costa de vuestras vidas, la re conquista de las libertades, cuando no tenemos delante de nosotros, el peligro del comunismo, del Código de Trabajo, de salarios altos, de seguros sociales, de vacaciones pagadas, de días feriados pagados. Bien sabemos que vosotros, costarricenses, estáis hechos de la pasta de los hombres libres y no dejárais a por un momento que la Patria se consuma definitivamente en su remedio en doctrinas importadas, exóticas, cuyo solo contacto mancha a nuestros labradores sencillos, como dice el verso de nuestro Himno Nacional. Basta ya costarricenses, basta ya para exigir la libertad de la prensa, la libertad de los reos políticos, el castigo de los asesinos de miles de intelectuales y estudiantes, la punición de los señores del "cristianismo" gobierno que está hollando el sagrado recinto de nuestros hogares, como otro, en el filibuster de William Walker hollaron el suelo nacional. Levantaos, costarricenses! Ha llegado la hora. Abajo las cadenas que nos tiene echadas al cuello esa tal don Doroteo, impuesto por la cincha y el black jack! Bajo el recuerdo de Juan Santamaría liberáremos a Costa Rica y le daremos sus perdidas libertades. De no hacerlo, la Patria nos lo demandará—como dice el juramento constitucional que la oligarquía civil ha pirateado, y como, desde el fondo de tu y arrodillado— como en el verso de Neruda — nos lo exige el derecho sagrado de ser libres. Adelante, costarricenses! Adelante, costarricenses! No le tengamos miedo a la cincha ni al black jack ni a los "ca nonazos". En nuestras venas palpita la sangre de Juan Santamaría. Viva Leon Cortés, Reimers y José Figueres!! En las montañas de Dota, Comité Revolucionario del Centro de Estudios. — (Sección de guerrilleros, N. 32. Hora D.) (Transcribe Juan Cantacalero)

PERIODO DELICADO EN LAS RELACIONES ENTRE EL SALVADOR Y HONDURAS

ACUSASE AL MINISTRO SALVADOREÑO EN TEGUCIGALPA DE HABER INTERVENIDO OFICIOSAMENTE EN FAVOR DE LOS REVOLUCIONARIOS HONDUREÑOS

Durante los sucesos del mes pasado en Honduras, se refulgeró en la legación salvadoreña más de 180 personas... Informamos que el gobierno de Tegucigalpa censura a representantes salvadoreños por recoger en el automóvil de la legación, para asilarlos, a numerosos manifestantes.

EL MINISTRO DEL SALVADOR LLEVO UNA PROTESTA ANTE LA CANCELLERIA DE TEGUCIGALPA, POR DUDOS ATAQUES QUE SE LE HICIERON EN LA PRENSA HONDUREÑA

Los sucesos que tuvieron lugar en Honduras el pasado mes de julio, originados a serrión, al actual jefe de estado de aquella nación, general Carrías, han tenido en el terreno internacional, una honda repercusión.

Un mensaje que ayer recibíamos, proveniente de Tegucigalpa, nos permite informar a los lectores, en forma amplia, de una delicada situación que se ha creado entre los gobiernos de El Salvador y Honduras.

Según los informes a que hacemos mención, el gobierno de Tegucigalpa acusa al ministro de El Salvador de haber procedido oficiosamente en favor de los revolucionarios hondureños durante los acontecimientos de julio anterior.

Concretamente se le acusa de recorrer las calles de Tegucigalpa recogiendo en su propio automóvil a numerosos manifestantes para asilarlos en la legación salvadoreña.

Se da a conocer el dato de que...

Nada ha resuelto el Ejecutivo sobre un posible traslado de la Fábrica de Licores a la ciudad de Alajuela

La recomendación de ese traslado ha sido hecha por una comisión especial que estudió el problema de los cañeros. La Junta de la Caña tampoco ha hecho un pronunciamiento a ese respecto, pues tiene que estudiar con todo detenimiento el informe de dicha comisión.

La información publicada ayer acerca de un posible traslado de la Fábrica de Alajuela, causa enorme revuelo, especialmente entre los comerciantes productores de licores.

En nuestra edición anterior se cuestionó que la iniciativa se sirvió un amplio informe acerca de los puntos de vista de la comisión especial que, nombrada por la Junta de la Caña, hizo un estudio tendiente a estabilizar el mercado de licores y garantizar a los productores un mejor precio que, por ahora, ellos indican que llega ser treinta y nueve centimos por litro.

Recomendó esa misma comisión, como una medida conveniente, que la Fábrica Nacional de Licores sea trasladada a Alajuela, con lo cual se obtendría una considerable economía en el rengion de transportes, que es de extraordinaria importancia.

Con respecto al posible traslado de la Fábrica sabemos que ya se vio comentado y que algunos informes respecto de si el Ejecutivo vería con buenos ojos esa medida. Y a juzgar por los datos que hemos podido tener, podemos anticipar que el gobierno nada ha resuelto sobre comerciantes en licores.

PRESENTAMOS AL MUNDO AUTO MOVILISTICO Y EMPRESAS DE TRANSPORTES EL FAMOSO PRODUCTO

VITA-PROLONG

(la vida de sus llantas)

Prolonga la duración en las llantas nuevas y viejas de un 50% a un 100% PROTEGE LAS LLANTAS CONTRA LOS EFECTOS DESTRUCTIVOS DE LOS RAYOS SOLARES.

introduce resistencia y vitalidad en el hule, protegiendolo contra el aire, agua, calor y humedad.

Para demostraciones y más detalles, visítenos o escribanos.

AGENCIAS WHITE S. A.

Distribuidores Exclusivos para Costa Rica.

TELEFONO 5693 San José APARTADO 1421

INTERVENDRA C. RICA EN EL CONTROL INTERNACIONAL DE LOS BIENES DE GOBIERNOS OCUPADOS POR EL EJE

SE CONTROL RECABARA SOBRE EL ORO, MONEDA, OBJETOS DE ARTE Y VALORES SAQUEADOS

Participará también Costa Rica para descubrir, asegurar y poner a la disposición de las autoridades de los países correspondientes, después de la liberación, sus tesoros y valores que se encuentran dentro de los territorios sujetos a su jurisdicción.

Se adoptarán medidas inmediatas para impedir que por medios fraudulentos o de otro modo, se oculten bienes que pertenecen a individuos o instituciones de dichos países.

Ante la inminencia de su derrota, los líderes y otros nacionalistas de países enemigos, como colaboradores, están valiéndose de los países neutrales a fin de ocultar bienes y de esta manera perpetuar su influencia.

Por lo tanto: 1. Nota y apoya plenamente las medidas adoptadas por las Naciones Unidas para descubrir, asegurar, controlar y deslindar dichos bienes saqueados, y adoptar las medidas adecuadas con miras a descubrirlos a sus legítimos dueños.

2. RECOMIENDA Que todos los Gobiernos de los países representados en esta Conferencia tomen medidas compatibles con las resoluciones de las Naciones Unidas, así como para evitar...

pongo en conocimiento de mi clientela

que ha quedado encargado de mi bufete el licenciado don arno do jiménez z.

con instrucciones de terminar los negocios de mis clientes actualmentemente en tramitación.

francisco esquivel ugalde

San José, Agosto 22 de 1944.

ya es tiempo para que se tome en cuenta al guanacaste y se la dote de carreteras modernas

CREO FIRMEMENTE QUE NINGUN REPRESENTANTE DE LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS SE OPORTUNA, POR DISEÑO COLORE POLITICO A LA PETICION DEL DOCTOR TELEMACO ESPINACA, PUES TODOS ELLOS SABEN BIEN DE LO MUCHO QUE NECESITA EL GUANACASTE

Y ya que se creó un impuesto sobre un bien, es justo que a vez cancelada la deuda política, se aplique a darle carreteras, escuelas, caminos, hospicios y un sinnúmero de cosas que nos hacen falta.

La petición de Telemaco como lo llamamos cariñosamente sus amigos, pues todos ellos saben bien de lo mucho que necesita el Guanacaste y ya que se creó un impuesto sobre un bien, es justo que a vez cancelada la deuda política, se aplique a darle carreteras, escuelas, caminos, hospicios y un sinnúmero de cosas que nos hacen falta.

Ya es tiempo que se tome en cuenta a nuestra Provincia y se le dé el apoyo que merece, en un momento que nos hemos progresado en este siglo y pico, vemos con dolor que es muy poco. Pero como hijo del señor Pinaud, en un momento que nos hemos progresado en este siglo y pico, vemos con dolor que es muy poco.

Ya es tiempo que se tome en cuenta a nuestra Provincia y se le dé el apoyo que merece, en un momento que nos hemos progresado en este siglo y pico, vemos con dolor que es muy poco.

Ya es tiempo que se tome en cuenta a nuestra Provincia y se le dé el apoyo que merece, en un momento que nos hemos progresado en este siglo y pico, vemos con dolor que es muy poco.

CIUDADANO: ADQUIERA EN LA PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEEREA

(11-16-SEPTIEMBRE) SU CUPON "YO COOPERO EN ESTA CAMPAÑA"

INCONTENIBLE EL AVANCE RUSO EN RUMANIA MOSCU. 23 UP.- Vastu importante empalme carretera y ferroviario situado en el ferrocarril de Jassy a Galatz fue ocupada por las tropas de Molotov...

El avance ruso en Rumania, en un momento que nos hemos progresado en este siglo y pico, vemos con dolor que es muy poco.

El avance ruso en Rumania, en un momento que nos hemos progresado en este siglo y pico, vemos con dolor que es muy poco.

esta preciosa potranca

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

Obscurecida al Asilo Carlos María Ulloa (Antes Hospicio de Incarcerados) por un generoso benefactor, quien rehúso por ella la suma de Tres Mil Quinientos Colones...

RAFAEL LAGARES, EL GRAN TENOR ESPAÑOL, HABLA PARA "LA TRIBUNA"

El momento culminante de mi carrera artística fue mi debut en el Teatro Colón, de Buenos Aires. Esa fue mi consagración definitiva y me valió un contrato de dos años

DESPUES INGRESE A LA SOCIEDAD MUSICAL DANIEL, QUE HA PROPIETARIO DE LOS PAISES DE LA AMERICA LATINA

Encuentro que, en Costa Rica hay un gran adelanto musical. Ligia de Armijo es una cantante magnífica y las orquestas pueden competir en cualquier lugar del mundo

Tuvimos el placer de recibir ayer por la tarde la visita en sus oficinas de la redacción del gran tenor español Rafael Lagares, consagrado por la crítica americana como uno de los voces excepcionales del siglo. Rafael Lagares salió a los dos años de su patria y desde entonces se dio en la Argentina, donde sus dotes artísticos formaron cuerpo y se confirmaron con una voz brillante. De su conversacion, sumamente amena, recordamos lo siguiente:

El momento culminante de mi carrera artística fue mi debut en el Teatro Colón de Buenos Aires, que como se sabe, es un foco de grandes espectáculos en la América Latina. Aquella fue mi consagración definitiva y me valió un contrato de dos años. Desde entonces acá, he sabido satisfacer las exigencias del público. Ahora, gracias a la Sociedad Musical Daniel, tengo la satisfacción de emprender con estos países hermanos.

Encuentro que, en Costa Rica hay un gran adelanto musical. Ligia de Armijo es una cantante magnífica y las orquestas pueden competir en cualquier lugar del mundo. El teatro es lujoso y espléndido. Ligia de Armijo es una cantante magnífica y las orquestas pueden competir en cualquier lugar del mundo.

El momento culminante de mi carrera artística fue mi debut en el Teatro Colón de Buenos Aires, que como se sabe, es un foco de grandes espectáculos en la América Latina. Aquella fue mi consagración definitiva y me valió un contrato de dos años.

Ciudadano: Adquiera en la PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA (11-16-SEPTIEMBRE) SU CUPON "YO COOPERO EN ESTA CAMPAÑA"

FUERTE IMPORTACIONES DE GANADO FINANCIADAS POR EL BANCO NACIONAL. LAS IMPORTACIONES HAN SIDO HECHAS, DE PREFERENCIA, DE GANADO NICARAGUENSE

Ha tenido un considerable aumento la suma destinada por el Banco a préstamos ganaderos

Acogiéndose a los beneficios del respectivo reglamento, muchos ganaderos se preparan para solicitar al Banco que financie importaciones que harán próximamente.

Tenemos noticia, recogida en ganadería con el propósito de facilitar fondos a los ganaderos para que puedan mejorar sus explotaciones. La sección ganadera del Banco Nacional ha tenido, pues un considerable aumento en la suma destinada a préstamos ganaderos, que contiene la obligación para las empresas de comprar a las cooperativas de productores el ganado que necesitan para sus explotaciones. En vista de las facilidades acordadas por el Banco para los préstamos, muchos ganaderos se preparan para solicitar al Banco que financie importaciones que harán próximamente.



DELEITE SU GUSTO saboreando un CIGARRILLO PRESIDENTE. La marca de CALIDAD extra-fina

TENEMOS PLENA FE EN EL CLARO CRITERIO DEL JURISCONSULTO QUE OCUPA LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA

EL ALEVOSO PUSAL QUE ASESTARA MUSSOLINI EN LA ESPALDA DE FRANCIA, HA SERVIDO PARA REDIMIR A FRANCIA DE LAS MANOS VANDALICAS DE LOS NAZIS

Hay, no sólo del pecho de los franceses, sino de todos los hombres libres de la tierra, se elevan altisonantes, inundando todos los ámbitos del firmamento, los ecos del canto inmortal.

DICE EL PRIMER SECRETARIO DEL CONGRESO, DIPUTADO DON ARISTIDES BALTOIDA, NO COMENTANDO LA NOTICIA DE QUE EL SENOR PRESIDENTE DEVOLVERA CON OBSERVACIONES Y SIN SU APROBACION LA TAN DISCUTIDA LEY DEL TABACO

Nuestro particular amigo el diputado don Aristides Baltoida no se encontraba ayer en la secretaría del congreso dando los últimos toques a numerosas disposiciones de leyes aprobadas recientemente, antes de emprender su viaje a Guanacaste, en donde pasará una temporada de descanso mientras dure el receso que ha entrado el poder legislativo. Se comentaba entre algunos señores diputados la posibilidad de un veto presidencial a la ley del tabaco, por el aspecto de inconstitucionalidad que se le ha señalado al artículo primero, que contiene la obligación para las empresas de comprar a las cooperativas de productores el ganado que necesitan para sus explotaciones. En vista de las facilidades acordadas por el Banco para los préstamos, muchos ganaderos se preparan para solicitar al Banco que financie importaciones que harán próximamente.

El alevoso pusal que asestara Mussolini en la espalda de Francia, ha servido para redimir a Francia de las manos vandálicas de los nazis. Los señores Pinaud y Chaves en cuanto al artículo segundo, que establece que las empresas deberán comprar el ganado por ciento del tabaco a las cooperativas, que no es fundamental en la ley, sino un propósito secundario introducido en ella, con el propósito de ayudar al incremento de las cooperativas. Si se artículo se modifica o se suprime, por indicarlo el señor Presidente de la República, es como si la cámara aceptara el veto sin mayor oposición, porque va a quedar en pie lo que probamos todos los diputados, sin excepción, a tra la protección y defensa del agricultor que cultiva tabaco. No es posible adelantarse juicio alguno, según comentando el señor Baltoida, hasta que no conozcamos las razones que él ha esbozado sobre el artículo primero, que como conocemos bien al Honorable Pinaud, que él no habrá de echar abajo esa protección y que si algún día se le presentara una proposición de ley, será porque así lo aconseja su claro criterio de jurista y de funcionario obligado a cumplir y hacer cumplir los preceptos constitucionales.

LOS ALBORES DEL 14 DE JULIO DAN HOY A FRANCIA UN NUEVO DIA

EL ALEVOSO PUSAL QUE ASESTARA MUSSOLINI EN LA ESPALDA DE FRANCIA, HA SERVIDO PARA REDIMIR A FRANCIA DE LAS MANOS VANDALICAS DE LOS NAZIS

Hay, no sólo del pecho de los franceses, sino de todos los hombres libres de la tierra, se elevan altisonantes, inundando todos los ámbitos del firmamento, los ecos del canto inmortal.

DICE EL PRIMER SECRETARIO DEL CONGRESO, DIPUTADO DON ARISTIDES BALTOIDA, NO COMENTANDO LA NOTICIA DE QUE EL SENOR PRESIDENTE DEVOLVERA CON OBSERVACIONES Y SIN SU APROBACION LA TAN DISCUTIDA LEY DEL TABACO

Nuestro particular amigo el diputado don Aristides Baltoida no se encontraba ayer en la secretaría del congreso dando los últimos toques a numerosas disposiciones de leyes aprobadas recientemente, antes de emprender su viaje a Guanacaste, en donde pasará una temporada de descanso mientras dure el receso que ha entrado el poder legislativo. Se comentaba entre algunos señores diputados la posibilidad de un veto presidencial a la ley del tabaco, por el aspecto de inconstitucionalidad que se le ha señalado al artículo primero, que contiene la obligación para las empresas de comprar a las cooperativas de productores el ganado que necesitan para sus explotaciones. En vista de las facilidades acordadas por el Banco para los préstamos, muchos ganaderos se preparan para solicitar al Banco que financie importaciones que harán próximamente.

El alevoso pusal que asestara Mussolini en la espalda de Francia, ha servido para redimir a Francia de las manos vandálicas de los nazis. Los señores Pinaud y Chaves en cuanto al artículo segundo, que establece que las empresas deberán comprar el ganado por ciento del tabaco a las cooperativas, que no es fundamental en la ley, sino un propósito secundario introducido en ella, con el propósito de ayudar al incremento de las cooperativas. Si se artículo se modifica o se suprime, por indicarlo el señor Presidente de la República, es como si la cámara aceptara el veto sin mayor oposición, porque va a quedar en pie lo que probamos todos los diputados, sin excepción, a tra la protección y defensa del agricultor que cultiva tabaco. No es posible adelantarse juicio alguno, según comentando el señor Baltoida, hasta que no conozcamos las razones que él ha esbozado sobre el artículo primero, que como conocemos bien al Honorable Pinaud, que él no habrá de echar abajo esa protección y que si algún día se le presentara una proposición de ley, será porque así lo aconseja su claro criterio de jurista y de funcionario obligado a cumplir y hacer cumplir los preceptos constitucionales.

Conforme aumenta la demanda de artículos nacionales, la industria del país produce cada día mejores productos para los costarricenses

DENONCIANSE GRAVES DEFECTOS EN EL TRAMITE DE DEMANDAS EN LOS JUZGADOS DE TRABAJO

A QUIEN DEMANDA SE LE HACE VER QUE DEBE OFRECER EN ESE MOMENTO LA PRUEBA RESPECTIVA; EN ADELANTE NO PODRA OFRECER MAS PRUEBA

Se le confiere audiencia al demandado y se fija un día para la comparecencia, a la cual deben concurrir ambas partes con las pruebas que estimen necesarias. Se presenta una situación dispar que va en perjuicio directo del actor, ya que el demandado acude al día de la comparecencia y puede sorprender al actor presentando una cantidad de pruebas que no tenía en cuenta que está obligado, para lo cual aporta el testimonio de cuatro o cinco personas.

LO LOGICO SERIA QUE EL DEMANDADO CONTESTE POR ESCRITO Y OFREZCA LA PRUEBA DEL CASO, UNOS DIAS ANTES DE LA COMPARECENCIA, CON EL PROPOSITO DE QUE EL ACTOR SEPA A QUE ATENERSE EN ELLA, DICE EL LIC. DON ATILIO VINCENTI EN IMPORTANTES MANIFESTACIONES PARA "LA TRIBUNA"

Nuestro estimado amigo el joven licenciado don Atilio Vincenti se sirvió hacernos ayer, al comenzar algunos aspectos del código de trabajo, las siguientes importantes declaraciones que reproducimos a continuación. —Creo que el actual trámite de las demandas en los juzgados de trabajo, adolece por graves defectos, y digo grave por que el trámite es el Código más

LA BALANZA DE LA CAMARA DE INDUSTRIAS DE COSTA RICA NOMBRAMIENTO DE NUEVA DIRECTIVA

Se convoca a todos los socios activos para la Asamblea General el próximo Martes 29 de los corrientes, a las 5 DE LA TARDE en el Almacén CASTRO Y QUESADA, con el objeto de proceder al nombramiento de nueva Directiva que fungirá hasta el 29 de Agosto de 1945.

Se acordarán nuevos auxilios para diferentes grupos beligerantes, entre los cuales figura el valiente Pueblo Ruso. Todo el dinero que recogemos lo enviamos a los valientes soldados de los Ejércitos Aliados y a los niños huérfanos de la guerra.

Los Socios de PROVINCIAS que no puedan estar presentes en esta Asamblea, pueden hacerse representar por cualquier otro socio activo. En esta Asamblea se admitirán nuevos socios. Envíenos su adhesión al Apartado N° 1630.

SE RUEGA LA PUNTUAL ASISTENCIA JORGE LEON CASTRO, Secretario General.

DEPARTAMENTO NACIONAL DE AGRICULTURA SERVICIO METEOROLOGICO NACIONAL -AL PUBLICO-

El Servicio Meteorológico Nacional hace diariamente el "Pronóstico del Tiempo" para las siguientes 24 horas. Con el fin de que los agricultores o navegantes puedan utilizarlo, se envía todos los días, excepto domingos y feriados, a la estación "La Voz de la Victoria", donde se lee al término de las 22 horas (diez y dos minutos) y por telegrama a los siguientes lugares, donde puede ser consultado: Biblioteca Pública de San Ramón, Oficinas de Correos de San Ramón, Palmares, Orotina, Villa Quezada, Santa Cruz y Nicoya; a las Capitanías de Puerto y a las Comanderías de Península y Guanacaste, Atenas, así como por teléfono en los siguientes lugares: 2 de la tarde, cada día, por el teléfono del Departamento Nacional de Agricultura (3698).

NO HACE MAS QUE DEMOSTRAR LA HERIDA QUE LE DEJO LA PASADA POLITICA EL CORONEL LORENZO CHACON

Recordé cuando llegó usted, coronel Chacón, de Comandante de la Penitenciaría, y fue por sus despojos medallas contra seres que estaban bajo la acción de la justicia, el Gobierno de entonces se le vio en la necesidad de separar del puesto que había, pero descomparaba SI A ESTO LLAMA USTED SER MILITAR, BIEN HUBIERA DESEMPEÑADO UN PUESTO PREFERENTE EN LA TETRICA GESTAPO DE LA AGONIZANTE ALEMANIA, DICE EL SR. GERARDO SALAZAR ALFARO. En esta situación por entero desequilibrada. Estoy seguro de que le ha encontrado la vuelta al asunto y que está obligado a ser el caso de un condenado suyo. Es cierto que hay prueba para mejor probar. Pero ésta se ordena precisamente para el caso en que no aparece bien probado un hecho. Y con cuatro o cinco testigos, queda probado el hecho. En esta situación por entero desequilibrada. Estoy seguro de que le ha encontrado la vuelta al asunto y que está obligado a ser el caso de un condenado suyo. Es cierto que hay prueba para mejor probar. Pero ésta se ordena precisamente para el caso en que no aparece bien probado un hecho. Y con cuatro o cinco testigos, queda probado el hecho. En esta situación por entero desequilibrada. Estoy seguro de que le ha encontrado la vuelta al asunto y que está obligado a ser el caso de un condenado suyo. Es cierto que hay prueba para mejor probar. Pero ésta se ordena precisamente para el caso en que no aparece bien probado un hecho. Y con cuatro o cinco testigos, queda probado el hecho.



Uselos y se convencerá
de que los cosméticos
"COUNTRESS MARITZA"
son superiores en
CALIDAD
PUREZA y
DISTINCIÓN

DE VENTA EN LA TIENDA "LA GLORIA" Y EN LA FARMACIA IRIS
DE ARTURO CARBONI.

HOY SALE PARA CHILE LA
ESPOSA DEL SR. REPRESENTANTE
DIPLOMATICO CHILENO
NO EN COSTA RICA

Hoy al medio día sale rumbo a su patria a salud y despedida la señora doña Graciela Azopar de Muñoz, esposa del Hon. señor don J. Mario Pohlmann Encarnado de Muñoz de Chile en Costa Rica. La gentil dama viajera esperará en aquel país a su esposo que acompañará a la Misión Especial de Costa Rica y la que integrará el señor Secretario de Agricultura y su señora esposa y don Manuel Lachner.



Señora señorita: realce su belleza
USANDO LOS MAGNIFICOS PRODUCTOS
"MARCELLE"
De venta en todas las Tiendas y Droguerías.
Únicos Distribuidores:
P. CONTRERAS DAVILA y Cia. - Teléfono 1897

En Plena Acción



Fuerzas de los Estados Unidos avanzan tratando de eludir el fuego enemigo en un camino de Normandía durante el asalto a una posición nazi. Los restos del camión que se ve al fondo es indicio de la violencia de esta acción de pequeña escala, la que, multiplicada indefinidamente, constituye la campaña para eliminar al enemigo en Francia.

Se rindió a los patriotas
franceses la guarnición
de Annemesse en Alta
Saboya

Esas fuerzas están integradas por estorcer mil hombres bien provistos de armas y pertrechos. El número de la guarnición alemana de Annemesse, se rindió a las fuerzas francesas que marchan hacia Annecy están integradas por 14 mil hombres bien provistos de armas y pertrechos. El número de alemanes a que accedió la guarnición de Annemesse, que se rindió incondicionalmente a los franceses, alcanzaba la cifra de 1200 soldados del ejército regular alemán.

CANCION DE CUNA



DOÑA HILDA SABORIO DE VARGAS
un mundo de felicidades al nuevo amigo.

El nacimiento de su hijo primogénito, es motivo de júbilo en el hogar de las jóvenes esposas D. Hermal Vargas y de su linda y encantadora señora, doña Hilda Saborio de Vargas, con otra fotografía LA TRIBUNA - camufla sus páginas de hoy. Tiene por abuelos al honorable caballero Lic. don Guillermo Vargas, Celoso y a la distinguida dama, doña Odilia Falcón Vargas y al reconocido caballero don Manuel Saborio y a la culta campesina, doña María Alvarado Gallego de Saborio. LA TRIBUNA les envía sus felicitaciones, deseándole al mismo tiempo un mundo de felicidades al nuevo amigo.

MUCHOS MEDICOS
LA RECOMIENDAN
COMULSION
Refuerce su salud con
VITAMINAS A y D NATURALES

A LA MEMORIA
DE ORLANDITO GALLEGOS TROYO
CON TODO CARISO, PARA EL CORONEL GALLEGOS

Has volado a las regiones celestes donde se reciben los Angeles llenos de alegría por que eres uno de ellos, que has llegado en este día por que tu alma es tan pura como la agua de los manantiales. La Virgen María se recibe en sus manos Divinas para entregarte a su hijo adorable Cristo Jesús y cubrirte con su manto de rojo y de luz, donde contarás junto con los Querubinas las glorias eternas.

Sus angelicales padres sufren tu ausencia pero tu les has de dar reposación y presencia tu resaca para ellos será imborrable sobre todo para tu mansuetudinada madre.

Donde eres que has llegado al cielo donde está el Muro de Hierro donde está a la par de JESUS Y DE MARIA que te pide a ellos, para tus pañales el consuelo.

JOSE MORALES ALVARADO
San José 10 de Agosto de 1944

Mundo Social

QUINCE PRIMAVERAS



LLEGADA DEL NUEVO REPRESENTANTE DIPLOMATICO DE GUATEMALA

Sus ojos serenos y labios como los labios con desfilados de su patria. Fue mirando a Liza y Ramón Bermúdez que las cosas fueron diferentes y bellas. Es linda como una primavera y de la vida como la primavera, una primavera del corazón. Al corazón plaza en otros repetidos los días felices del señor Bermúdez que es un hombre hecho y hecho. Hoy cumple quince años la edad florida, la edad hecha ilusión y fantasía. Liza, tu eres una aventura que anima del corazón de la vida superior de Señoritas. Con los heraldos del amor LA TRIBUNA le hace llegar una primavera formada toda de pensamientos y de galanterías.



Señora LYGIA RAMON BERMUDEZ



Cuadro superior el excmo. señor doctor don Augusto Meneses enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de la hermana república de Guatemala en Costa Rica su apreciable esposa es la señora doña Marta Palomo de Meneses en unión de su hija. Segundo cuadro los nuevos representantes diplomáticos guatemaltecos acompañados de sus

DE GALA EL HOGAR BENAVIDES-ANDREOLI

Desde ayer el hogar muy estimado del joven don Víctor Manuel Benavides soño de la ferretaria Benavides prestigiosa casa con el cual de esta plaza y de su bella y encantadora señora esposa doña Elith Andreoli de Benavides se encuentra de gala con el nacimiento de un precioso muñeca adornada de mil encantos. LA TRIBUNA se complace en celebrar esta forma diferente al nacimiento de un hijo don Víctor Manuel Benavides y a su gentil compañera a quienes desea toda clase de felicidades en unión de su hija que ha venido a alegrar las alegrías y el amor en su corazón.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

Formidable Oferta de Bellezas A. PRECIOS BAJISIMOS

LE OFRECE SU TIENDA

LA COMPETENCIA

de FERNANDO MADRIGAL A.

	DE	A
COBIJAS, magníficas y grandes	100.00	75.00
COBIJAS, una oportunidad	65.00	50.00
COBIJAS, muy buenas y muy bonitas	85.00	70.00
COBIJAS, una belleza de lana fina	110.00	90.00
GENERO DE MANTEL, a cuadros, bonito	8.50	7.00
CASHMIR, en colores preciosos, por yarda	35.00	25.00
CARTITAS, en diferentes estilos	20.00	20.50
BATISTAS, variado surtido	2.75	2.00
DRIL, estuenda estilada	4.50	3.75
LAMPARAS, en todo estilo	50.00	36.00
LAMPARAS, en realización	45.00	31.00
MEDIAS, de todo tamaño	7.50	6.50
MEDIAS, colores de moda	8.50	7.00
MEDIAS, alta calidad	10.00	8.50
MEDIAS, dobles y bonitas	4.50	4.00
MEDIAS, reforzadas, alta calidad	8.00	7.50
MEDIAS, superior calidad	7.50	6.50
MEDIAS, finimas, una preciosidad	15.00	12.00
MEDIAS, extra finas, variados colores	8.00	7.00
MEDIAS, gran oportunidad, muy buenas	4.50	3.75
MEDIAS excelentes, gran surtido	9.00	8.00

TODO SOLAMENTE POR UNOS DIAS
APROVECHE AHORA ESTOS PRECIOS

TE DE DESPEDIDA
De SOLERA

INTERMEDAD DE DON ROBERTO BREGIANI
Guarda con tu corazón de tu hijo con Roberto Bregiani. LA TRIBUNA formula votos por que restablzca pronto.

CUMPLEAÑOS DE DOÑA CARMEN EN PATEN DE ALVARADO
—Hoy festeja su cumpleaños—

DE SUMA GRAVEDAD DON LUIS QUE BORBON GONZALEZ
mucho con mucha pena sus hermanos de que en el Hospital San Juan de Dios continúa en estado de suma gravedad don Luis Borbón González, motivo por el cual los suyos se hallan instantáneamente angustiados. LA TRIBUNA ruega a Dios se expere un cambio favorable en su organismo.

DE CARTAGO
Precedente de Cartago tuvo el gusto de saludar en San José, al amigo don Ovidio C. Hernández.

CIUDADANO:
ADQUIERA EN LA
PRIMERA SEMANA NACIONAL
ANTIVENEZA
(11-16-SEPTIEMBRE)
SU CUPON
"YO COOPERO EN ESTA CAMPAÑA"

ELEGANCIA, la camisa del caballero elegante

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Alemán" de San José, Costa Rica. No debe ser reproducido sin el consentimiento de la Biblioteca Nacional.

